

TOUS SPORTS

Dans le Sahara pour Alycia

Anaëlle Salvaing et Béatrice Fabre partent dans le désert marocain pour AB Autisme.



► Anaëlle Salvaing, fille de l'Est audois (Bellou) et Béatrice Fabre, dame de l'Ouest (Cucugnan) font la paire.

Anaëlle Salvaing, étudiante en droit à Toulouse, résidente à Bellou, sur les rives du lac de la Ganguise, en Lauragais. Béatrice Fabre, sportive émérite, organisatrice des trails en terre cathare, à Cucugnan, au cœur des Corbières. Deux femmes qui avaient la même envie, le même besoin de solidarité. Et qui feront équipe la semaine prochaine (17-24 février) au Maroc (Dakhla) à l'occasion de la toute 1^{re} édition du Raid La Saharienne, un raid féminin et solidaire, avec différentes épreuves sportives, une chaque jour (canoë, tir à l'arc, course à pied, VTT, course d'orientation, escalade etc.). Avec le dossard n° 22, elles formeront l'un des cinquante tandems engagés. Des duos français et marocains, l'objectif de la manifestation étant aussi de développer le droit des femmes au Maroc. Comme chaque binôme, les deux Audoises représente-

ront une association, en l'occurrence AB Autisme, basée à Narbonne, une association de parents qui a permis en octobre 2013 l'ouverture d'une école - L'envol des petits pas - qui accueille 18 enfants atteints d'autisme (*). Parmi ceux-ci Alycia, 9 ans, atteinte du syndrome de Rett, maladie dégénérative et incurable qui se caractérise par une perte du langage puis une perte de l'usage des mains. Alycia (photo ci-dessous), qui déjà avait bénéficié d'un superbe élan de solidarité (qui a fait l'objet d'un reportage pour le Téléthon) la veille du trail de Quéribus en mai 2014 à Cucugnan. Pour elle et les enfants soutenus par l'association, au-delà du défi sportif et d'un classement accessoire, le moment crucial de ce raid marocain interviendra lors du tirage au sort des associations bénéficiaires d'une bourse remise par l'organisateur. Quel que soit le niveau de performance de ces dames, les chances seront alors les mêmes pour toutes.

► (*) AB Autisme se bat pour que cette école soit accessible à tous, car la prise en charge ABA, qui permet à beaucoup d'enfants autistes d'être sauvés, est uniquement financée par le portefeuille des parents et donateurs.

► Pour suivre et soutenir le team audois, un site : www.lasaharienne.fr

